

CERAMBICIDO DE EUROPA COLECTADO EN CHILE

COLEOPTERA, CERAMBYCIDAE

DR. MIGUEL CERDA G.

Adscripto del Museo Nacional de Historia Natural
Santiago, Chile

El 13 de octubre de 1952, fué colectado en la ciudad de Valdivia por don Arturo Wagenknecht, un ejemplar de un cerambícido que gracias a la gentileza de mi amigo señor Rodolfo Wagenknecht me fué traído para su determinación.

Con gran sorpresa pude constatar que se trataba de un ejemplar hembra de la especie *Molorchus minor* Linnaeus, 1778, la cual es común en Europa y Siberia, no teniendo noticia de que haya sido encontrado en América.

Hechas las averiguaciones del caso, se ha podido establecer que este ejemplar fué colectado en la bodega de una firma de Valdivia que recibe cajones de Alemania, lo cual explica la presencia de este cerambícido tan lejos de su patria natal. Con este hallazgo se agrega una nueva especie europea a la fauna chilena.